

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS DEL SERVICIO DE NEFROLOGÍA



Hay que destacar, los premios de ámbito autonómico, nacional e internacional con los que han sido galardonados algunos de los trabajos presentados en Congresos:

- Premio al mejor Póster por el trabajo “A seguridade comenza nas túas mans” en la IX Jornadas Gallegas de Enfermería Nefrológica celebradas en Ribeira-Coruña el 13 de junio de 2014.
- Premio al mejor artículo en la Categoría de Investigación publicado en la Revista Nefrología en el año 2013.
- Premio al mejor Póster en el Congreso Anual de la Sociedad Americana de Nefrología celebrado en Philadelphia en noviembre de 2014.

Ordenar  

Sin agrupar 

Buscar en esta sección... 

No se encontró ningún resultado asociado

Clasificación

Categorías:

- Público, Ciudadanía, Profesionales
- Temas, Oferta asistencial, Servicios sanitarios